

FESTWOCHELENDE: SSV FEIERT 50 JAHRE

Die örtlichen Vereine Ilsfelds und seiner Teilgemeinden unterstützen das Geburtstagskind SSV Auenstein



Der SSV Auenstein lädt Groß und Klein ein, seinen 50. Geburtstag mitzufeiern.

Fotos: Privat

Von Ines Franke-Stahl Um seinen 50. Geburtstag gebührend zu feiern, lädt der SSV Auenstein ein zum Festwochenende: Am Samstag, dem 21. und Sonntag, dem 22. September 2013 mit Festakt und großem Umzug. Und da es der Fußball war, mit dem vor 50 Jahren alles begann, erwartet die Gäste im Sportpark das Fußballturnier Auenstein/Deutschland gegen Auenstein/Schweiz.

Ein komplettes Wochenende voller Festlichkeiten und Party, welches die Bevölkerung einlädt das 50. Jubiläum des SSV mitzufeiern, hat Vorstand **Reiner Vogel** mit dem Festausschuss und zahlreichen Vereinsaktiven auf die Beine gestellt. Am Samstag feiert der SSV mit einem Festakt in der Tiefenbachhalle, der um 19.30 Uhr beginnt.

Für einen Abend voller Stimmung sorgt die Big Band der Polizei Heilbronn. Einmal mehr stellt die Band unter Beweis wie sie lebt und begeistert mit einem breiten Repertoire von den Klassikern wie Duke Ellington, Count Basie, Cole Porter bis zu Arrangements von Stücken der Bee Gees und Jan Delay. Satte Bläsersätze, eindrucksvolle Soli, dazu der passende Groove bestimmen den Abend.

Der große Umzug durch Auensteins Straßen beginnt am Sonntag um 14 Uhr. Bis zu 40 Gruppen aus Ilsfeld und den Teilgemeinden Schozach und Auenstein präsentieren in allerhand Kostümen und auf

Wägen, zu welcher Idee sie das Thema 50 Jahre SSV inspirierte. Mit dabei sind unter anderem alle Abteilungen des SSV sowie die Sportvereine aus Ilsfeld, der Musikverein, Förderverein des Radsports (FISA) von Auenstein, der Spielmannszug der Feuerwehr, die Kinder vom Schnakenest, die Kult-Ur-Zeit sowie viele andere. Auch internationale Teilnehmer werden erwartet: Aus der schweizer Partnergemeinde Auenstein beteiligen sich der Fußballverein sowie die Guggenmusiker Schpriesse-Risser, die zahlreiche Hits aus Rock, Pop und Oldies im Repertoire haben – natürlich im typischen Guggenmusiker Sound. Der Umzug beginnt in der Eisenbahnstraße

und führt über die Hauptstraße, Beilsteiner Straße und Ochsenweg zum Sportpark am Tiefenbach.

Dort erwartet die Gäste nach dem Umzug das Fußball-Freundschaftsspiel Deutschland/Schweiz. Alle Fans sind eingeladen die Mannschaften kräftig anzufeuern. Die Jungs des SSV bieten den Zuschauern unter dem Namen „Red Born“ zudem eine atemberaubende Vorführung auf dem Sportgelände. Mehr wird an dieser Stelle nicht verraten. Danach bleibt dann Zeit, ein ereignisreiches Festwochenende bei Speis und Trank sowie gemütlicher Unterhaltung ausklingen zu lassen.

